

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ciudad de Lucena suma un pleno de victorias

Pozoblanco y San Fermín empataron a cero el duelo provincial de la jornada



REDACCIÓN / @Cordeportes 11/09/2016

El Ciudad de Lucena consiguió una nueva victoria en su visita al San José (0-2), al que no dejó ninguna opción durante el partido. La jornada también dejó un empate a nada en el enfrentamiento cordobés entre el Pozoblanco y el San Fermín de Puente Genil (0-0) y tras que el Almodóvar perdió en su estreno en casa ante el Cádiz B (0-2).

POZOBLANCO: Díaz, Fran, Santacruz, Domingo, Ismael, Charaf (Ángel, m. 67), Lanza (Pedro Jesús Arévalo, m. 46), Alberto Fernández (Manolillo, m. 46), Sarmiento, Yuma (Sancho, m. 82) y Valentín.

SAN FERMÍN: Cristian, Carraña, Pedraza (César, m. 76), Cano, Fito, Chia, Maero, Ico, Bubu, Moyita (Pepe Rey, m. 80) y Álex (Salva, m. 56).

ÁRBITRO: Poyatos Torres, de Jaén. Amarilla a los locales Yuma y Valentín; y a los visitantes Chia Expulsó con roja directa al local Sarmiento.

INCIDENCIAS: partido disputado en el Municipal de Pozoblanco ante unos 250 espectadores.

 elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Izquierdo critica "las prisas" del PP en arreglar la vía del Cordobilla

J. M. CABEZAS | ACTUALIZADO 12.09.2016 - 05:01

El coordinador del Área de Cooperación con los Municipios y Carreteras Cooperación con los Municipios y Carreteras de la Diputación, Maximiano Izquierdo, lamentó ayer los problemas que han vuelto a aparecer en el firme de la vía que une Puente Genil con la aldea de Cordobilla junto al canal de riego Genil-Cabra, y que fue reasfaltada el pasado año. Izquierdo aseguró que la carretera "se hizo deprisa y corriendo, y los resultados están ahí porque no hay que hacer las cosas así, sino en conciencia, con un estudio pormenorizado y no como escaparate". El diputado socialista añadió que la fractura y el deterioro en la calzada son fruto de los "aceleramientos que no traen buenas consecuencias", como tampoco las traen "los pantallazos con efectos de elecciones".

En su visita a Puente Genil, Izquierdo abordó otras dos cuestiones en materia de infraestructuras, como son los problemas derivados por los hundimientos del terreno en la zona del R1 del Mirador del Genil, una obra que está siendo objeto de un estudio geotécnico con el fin de detectar la gravedad del problema y el arreglo del colector que une el polígono industrial del Huerto del Francés con la depuradora), que lleva un tiempo

generando vertidos que acarrearán sanciones para el Consistorio, además de los problemas que ello está causando a los vecinos de la Ribera Baja.

Tal y como indicó el alcalde, Esteban Morales (PSOE), ambas obras suman unos importes de unos 600.000 euros (200.000 en el caso de la intervención en el R1 y 400.000 euros en el caso del colector) y estarán cofinanciadas entre el Ayuntamiento de Puente Genil y la Diputación Provincial.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

0-0 El meta Díaz salva un punto para el Pozoblanco en el derbi

Mereció más el Puente Genil, que se mostró falto de acierto en el remate.



11 de septiembre de 2016 | División Honor | Enrique Serrano

Miguel Díaz cumple su cuarta etapa defendiendo la meta del C.D. Pozoblanco. Siempre ha sido solvente bajo los palos. Una garantía. Y como el que tuvo, retuvo, ante el Puente Genil fue el responsable de que los pozoalbenses consiguieran amarrar un punto. Sus paradas y su seguridad en las salidas propiciaron que el casillero visitante se quedara a cero. Bueno, el defensa Ángel, salvando bajo palos en la última acción del encuentro, también ayudó.

Reconozcámoslo. Fueron los de Juanmi Puentenueva dueños y señores del encuentro en su primera mitad. Plantearon un partido ofensivo, como si jugaran en su propia casa. Superioridad en todas las líneas. Pero, ay amigo, esto se trata de meter la pelotita en la meta rival. Y ni Moyita en el minuto tres, ni Chía en el veinte lo consiguieron cuando todo lo tenían a favor. El paradón de Díaz a cabezazo de Chía fue de antología. El C.D. Pozoblanco no jugaba a nada. Valentín era un hombre-isla en ataque. Recibía unos pelotazos de sus compañeros sin ningún sentido. Y el Puente Genil, a lo suyo. Tocando, dominando, cercando a Miguel Díaz... Pero nada, sudores sin fruto.

Y tras el descanso, Rafa Carrasco –que se había desgañitado en la primera mitad- reaccionó y le dio la vuelta a la tortilla. Pedro Jesús y Manolillo salieron en sustitución de Alberto y Lanza y la cosa cambió. Ya se igualaron algo más las tornas. Manolillo, pundonoroso a más no poder, puso a prueba a otro veterano de las porterías, Cristian, exjugador del C.D. Pozoblanco. Mientras, Díaz seguía con su festival de paradas. Y cuando más igualado parecía el choque, llegó la expulsión un tanto infantil de Sarmiento, mediada la segunda mitad. Entonces apareció el ardor, la voluntad, el tesón de los jugadores del C.D. Pozoblanco. Tanto, que si hubiese llegado el gol local, a nadie le hubiese extrañado. Yuma resucitó por su banda, Santacruz casi marca con un lejano lanzamiento de falta. En los minutos finales sí se vio al verdadero equipo pozoalbense. El mismo que acumulaba nueve victorias consecutivas como local desde la pasada temporada. En el minuto 89, tras un córner y unos rechaces, el derechazo del central Domingo buscaba las redes visitantes; pero ahí estaba el pontanés César para evitar el gol. En el siguiente ataque visitante, con el partido completamente roto, la

jugada fue calcada pero en la otra portería: Chia dispara y Ángel evita el gol bajo palos. El árbitro pitó el final, los jugadores se dieron la mano y la afición blanca salió convencida de que esta nueva categoría va a ser extraordinariamente divertida.

C.D. Pozoblanco: Díaz, Fran, Ismael, Santacruz, Domingo, Alberto (Pedro Jesús, m.46), Charaf (Ángel, m.67), Sarmiento, Valentín, Lanza (Manolillo, m.46), Yuma (Sancho, m.83)

Puente Genil: Cristian, Carraña, Pedraza (César, m.78), Cano, Fita, Chia, Maero, Isco, Bubu, Moyita (Pepe Rey, m.80), Álex (Salva, m.56)

Árbitro: Poyatos Torres. Amonestó a Valentín y expulsó a Sarmiento (min 69) por el C.D. Pozoblanco; Chia vio la amarilla en el Puente Genil.

Incidencias: Partido correspondiente a la 2ª jornada de liga. 350 espectadores. Antes de comenzar el encuentro, la peña Atlético de Madrid de Pozoblanco entregó a Valentín el Trofeo al mejor jugador de la pasada temporada.

Otra jornada con los tres signos

El Ciudad de Lucena logró imponerse al San José y suma seis de seis (0-2), mientras que el Pozoblanco y el Salerm empataron a cero y el Almodóvar cedió ante el Cádiz B (0-2)

11/09/16 21:50

La nueva División de Honor Sénior parece irle como un guante al Ciudad de Lucena, que se ha adaptado de la mejor manera posible a la categoría y hoy ha sumado su segunda victoria consecutiva en las dos jornadas disputadas. Los aracelitanos han vencido en un campo difícil como el Felipe del Valle de San José, por lo que encaraman a la zona alta con seis de seis. Fue nuevamente la única victoria de los nuestros, porque en el derbi Salerm y Pozoblanco empataron sin goles en el Municipal vallesano y el Almodóvar perdió en casa ante el Cádiz B (0-2).

Otros marcadores de la jornada han sido las victorias del San Juan ante el Conil (1-4), que deja a los sanjuaneros como líderes por mejor diferencia de goles, del Xerez Deportivo Fc ante el Xerez Deportivo (1-2), del Cartaya ante el Rota (3-2), del Lora ante el Pinzón (1-2), de la Olímpica Valverdeña frente a la Roteña 80-1) y del Viso ante el Chiclana (2-0), así como el empate entre La Palma y el Estrella San Agustín (1-1).

Pozoblanco 0-0 Salerm Puente Genil, por Julia López

Un punto para cada cual en el derbi provincial que midió a pozoalbense y pontanos, en un choque que acabó como empezó, con empate a nada. Fue un flojo partido sobre todo de los de Rafa Carrasco, que apenas crearon juego y ocasiones dejando una pobre imagen en su primer partido de la temporada ante su afición.

Deficiente primera parte la que se vio, con un Pozoblanco muy irregular al que le costó dar más de tres pases seguidos y apenas pisó área rival. Aunque el resultado al descanso fue el inicial, Isco tuvo la mejor ocasión para los de Puente Genil en el minuto 36 de juego pero no acertó en su remate. El Puente Genil lo intentó en la segunda mitad y tuvo dos ocasiones seguidas en las que Díaz demostró sus reflejos. Con este resultado, los pontanos suman dos puntos mientras que los pozoalbenses estrenan el casillero con el primer punto.